

Girls' Day: Mädchen interessieren sich für die Ausbildung zur Polizistin



Am Donnerstag, den 27.03.2014, war der bundesweite Girls' Day, an dem Mädchen in Berufe hineinschnuppern konnten, um Zugang zu diesen Berufen zu finden. In Zusammenarbeit mit der Sozialarbeiterin der Gemeindeverwaltung Mutterstadt, Christine Franz-Yilmaz und in Kooperation mit der Polizeiinspektion Schifferstadt war es dem Jugendtreff, vertreten durch Heike Klag, möglich, sich an dieser Aktion zu beteiligen. Mit 8 Mädchen im Alter von 12 bis 17 Jahren besuchten Frau Klag und Frau Franz-Yilmaz die Polizeiinspektion in Schifferstadt. Dort gab es neben einem Vortrag über die Ausbildung einer Polizeikommissarin einiges zu sehen. Polizeioberkommissar Thomas Betz, der die Veranstaltung leitete, stellte den Mädchen die Räumlichkeiten, Fahrzeuge, Bekleidung und Ausrüstung vor und ließ keine Fragen der Mädchen unbeantwortet.

(Amtsblatt vom 03. April 2014)